



AGASAJO NAVIDEÑO. Los niños del Reparto Matazano No. 3 disfrutaron el 25 de diciembre de un agasajo navideño, que les ofreció la comunidad católica de

esa colonia. Durante el desarrollo del acto, los niños recibieron dulces, refrescos y quebraron piñatas; además, hubo rifas de bonitos regalos, que hicieron la delicia de los festejados.



CAPTURADA. Reina del Carmen González Hernández (Violeta), de las FARN, con un historial de más de seis años en la subversión, fue capturada por la Policía de Hacienda.



VISAS FALSAS. Juan Ramón Majano, capturado en el Aeropuerto El Salvador, por la Policía Migratoria cuando pretendía llevar a México a 18 personas, con visas falsas.

## Guerrillera capturada confiesa masacre tren

Una guerrillera que participó en el ataque a un tren cerca de El Paisnal, en el que murieron 18 alumnos de la Policía de Hacienda y 15 civiles, fue capturada por la Policía de Hacienda.

De acuerdo con la información que da a conocer la dirección de ese cuerpo de seguridad, se trata de la

estudiante universitaria Reina del Carmen González, quien en las FARN utilizaba el seudónimo de "Violeta" y confesó pertenecer a la subversión desde hace poco más de seis años, habiendo intervenido en numerosas acciones terroristas, siendo la más im-

—Pasa a la página 13—

## Disminuyen tragedias y los hechos delictivos

Considerable disminución de tragedias, asaltos, robos, heridos, quemados o golpeados hubo durante las fiestas de Nochebuena en todo el territorio nacional.

De acuerdo, lo anterior, con el informe proporcionado por la Oficina de Prensa de la Cruz Roja Salvadoreña.

A cargo de esa dependen-

cia, estuvo el señor Carlos Mendoza, quien nos dio a conocer las siguientes cifras de casos atendidos, así: 73 heridos, 38 quemados, 22 embarazos, 6 accidentes de tránsito, 91 enfermedades varias, 120 trasladados.

Atendieron todo el movimiento de emergencia de

—Pasa a la página 56—

## Continúa paro laboral en dependencias Antel

Continúan las gestiones para encontrar solución al paro de labores entre trabajadores de la Administración Nacional de Telecomunicaciones, de acuerdo con informes de parte de ANTEL y ASTEL.

Las instalaciones de la Central Roma, donde se encuentran unos cincuenta trabajadores en plan de paro, se hallan custodiadas

por agentes de la Policía Nacional.

Los agentes registran a cuanta persona entra a las instalaciones, para evitar que penetren personas armadas, impidiendo así que ocurran desórdenes, desgracias o cualesquier anomalía.

El paro comenzó la semana pasada, exigiendo

—Pasa a la página 56—

## Consumida por el fuego la Casa de La Madonna

La conexión eléctrica del Arbol de Navidad colocado en la "Casa La Madonna", de las Hermanas Bethlemitas, originó el incendio que destruyó todo el inmueble ayer.

La Casa La Madonna está ubicada en el pasaje Don Rúa sobre la Quinta Avenida Norte, al costado norte de la Parroquia María Auxiliadora, conocida como Iglesia Don Rúa. La vivienda pertenece a la citada Parroquia, pero está siendo usada por las Her-

manas Bethlemitas para poder desarrollar su labor de servicio.

En el inmueble funcionaba un taller de corte y confección, denominado San Pedro, equipado con máquinas industriales que fueron devoradas por el incendio que amenazaba con destruir también las viviendas vecinas.

El Cuerpo de Bomberos de San Salvador se hizo presentes a las 10:45 de la mañana, unos 10 minutos

—Pasa a la página 40—

# Cnel. Ochoa habla de enfrentamientos

Con enfrentamientos en Concepción Quezaltepeque y Dulce Nombre de María, recrudecieron las acciones bélicas entre la guerrilla y el Ejército, en el departamento de Chalatenango, informó el Cnel. Sigifredo Ochoa Pérez.

Estas acciones registradas en esas dos poblaciones, según lo dio a conocer ayer el citado jefe de la Cuarta Brigada de Infantería, con sede en El Paraiso, ocurrieron entre la medianoche del veinticuatro y madrugada del veinticinco, siendo primero la de Concepción Quezaltepeque, cuando guerrilleros del FMLN

incursionaron para atacar un puesto militar, reportándose que las fuerzas del Gobierno sufrieron dos bajas, sin establecerse si hubo muertos o heridos, ignorándose también si entre los atacantes hubo lesionados o fallecidos, cuando emprendieron la huida después de ser repelidos por la Defensa Civil y efectivos de los cuerpos de seguridad que permanecen en esa localidad.

En Dulce Nombre de María, agrega el Cnel. Ochoa Pérez, que había periclitado un subversivo, cuyo cuerpo fue mostrado

—Pasa a la página 15—

## Candidato para Alcalde elige el PCN en Usulután

El Sr. Romeo Fernández fue electo candidato a Alcalde Municipal de la ciudad de Usulután, por la Convención Municipal del Partido de Conciliación Nacional (PCN), para las elecciones de marzo de 1985.

Voceros de la mencionada entidad política expresaron, que la convención

—Pasa a la página 49—

## Sábado recibirá el Club Leo credencial de "Organización"

El Certificado de Organización que los acredita para promover actividades de servicio entre la juventud de la comunidad, recibirá este sábado 29 de diciembre, el Club Leo San Salvador Norponiente 65.

Lo anterior lo informa el Dr. Franklin Hernández, consejero del Club, agregando que el acto tendrá

—Pasa a la página 56—

## Agasajo navideño a niños de Bosques del Matazano No. 3

Como es tradicional en Navidad, la Comunidad Católica del Reparto Bosques del Matazano No. 3, Soyapango, agasajó el 25 de diciembre, a los niños del poblado sector.

En el desarrollo de los actos se repartieron refrescos y golosinas. Además se rifaron varios regalitos y se quebraron piñatas, en medio de la alegría de los numerosos infantes agasajados.

En esta forma, nos dice miembro de la comisión or-

—Pasa a la página 56—



INCENDIO. Un supuesto corto circuito dio origen ayer por la mañana, a un incendio dentro de las instalaciones de la capilla de las religiosas del Hermano Pedro, en la 27a. Calle Poniente y 5a. Avenida Norte, de esta capital. Bomberos nacionales acudieron al lugar del siniestro, logrando impedir que el fuego causara mayores daños.

## sucesos de anoche

(Información en página 47)

## Más de 7 mil soldados vigilantes en Navidad

Unos siete mil efectivos de la Fuerza Armada participaron en las operaciones de vigilancia y patrullajes por todo el territorio nacional, durante las fiestas de Navidad.

Se mantendrán en actividad durante los festejos de Año Nuevo, según dijo ayer el jefe de Estado mayor General de la Fuerza Armada, coronel Adolfo O. Blandón.

Cuerpos militares y de seguridad, fueron ubicados convenientemente en sectores de mayor movimiento, particularmente en las entradas y salidas de todas las más importantes ciudades, carreteras y zonas rurales.

En las carreteras, efectivos militares procedieron a efectuar los correspondientes registros, para evi-

—Pasa a la página 49—

## Sábado Carnaval Navideño Pro Hogar del Niño

El Carnaval Navideño organizado por el Patronato del Hogar del Niño, se llevará a cabo el próximo sábado 29 sobre la Avenida Olímpica y 49 Avenida Sur, Calle El Progreso, entre Sexta y Décima Calles Poniente.

Así lo dan a conocer miembros organizadores, agregando que con tal objeto informan a los automovilistas que a partir de las 8 de la noche del día 29

—Pasa a la página 49—



METAS CREDITICIAS. Ing. Joaquín Alonso Guevara Morán, Presidente; Sr. Ramón Aristides Mendoza, vicepresidente; Dr. José María Mendez, Ing. Rafael

Antonio Alvarenga, Gerente General; y Lic. Ciro Guillermo Mata de la dirección del BFA informan que las metas crediticias para 1985, ascienden a cuatrocientos ochenta y siete millones.